



うかייםこ劇場開催

～みんなに届け！感動を伝える ハーモニー♪～

10月26日(土)、これまでの学習の成果を発表するうかייםこ劇場を開催しました。国語の音読、音楽の合唱・合奏、体育の様々な運動、総合的な学習の時間での調査、体験などを生かした各学年の発表は、子どもたちの確かな成長が感じられる素晴らしいものでした。また、練習を通じて「みんなで一つのことを協力してつくり上げる」喜びを感じたことも意義深かったと思います。会場の皆様からは大きな拍手をいただき、感動の涙を流している方もいらっしゃいました。運動会、うかייםこ劇場、と駆け抜けてきた子どもたちの頑張りは、その後の学習や生活での力につながっています。 *カラー版は鵜飼小学校ホームページの「うかייםこ広場No.8」をご覧ください。

1年「おむすびころりん」

ダンスや歌、合奏も元気いっぱいに発表しました

2年「ふたりはともだち」

ともだちっていいな、という思いを合奏や歌で伝えました

3年「花さき山」

みんなで声を合わせて、やさしさの花を咲かせました

4年 合奏「茶色の小びん」
合唱「未知という名の船に乗り」

滝沢市音楽会でも素敵な演奏を披露しました

5年「未来をつくるのは私たちだ」

米作りから環境について考え、私たちができることを伝えました

6年「ふるさと滝沢 未来へ」

ふるさと滝沢のよさを受け継いでいきたいという思いを表現しました

チャグチャグ馬コがやって来た！



10月29日(火)、鶺鴒小学校にチャグチャグ馬コがやって来ました。これは、鶺鴒小の学校教育振興協議会の企画により叶ったものです。青空の下、馬コににんじんをあげたりなでたりして親しみました。また、6年生の希望者は、特別に馬コに乗って体験することができました。この滝沢ならではの体験は、子どもたちの心に刻まれたことでしょう。



今月の学び

今月も校外からのたくさんの講師の先生をお招きしての授業が展開されました

歯科指導 3年生

学校歯科医の杉山先生による歯科指導を行いました。「3年生の子ども一赤ちゃん=?」という引き算の問題が出されました。答えは「食べ物」、それを体を送る大切な役割が「歯」なのです。



味覚の授業 6年生

プロのシェフをお招きして味覚の授業を行いました。5つの味覚を体験した後は、シェフと一緒に「紅はるかのニョッキのクリームソース」をつくりました。ほんのり甘いニョッキは最高でした。



いじめ防止授業 5年生

弁護士さんに講師となっただき、いじめ防止授業を行いました。いじめは、いじめられた側もいじめた側も一生の傷になることを考え、よりよい行動をしようと思った5年生の子どもたちでした。



校外学習 ふたば・わかば・あおば

路線バスに乗り、アイーナ、マリオス見学とスケート体験をしてきました。初めてスケートをした子どもが多かったのですが、ころんでも何度も起き上がって挑戦している姿が印象的でした。



読書まつり 図書委員会・おひさま

11月は読書祭り月間として、様々な企画が開催されました。図書委員会は、児童朝会でおすすめの本の紹介をしました。読み聞かせボランティア「おひさま」のみなさんは、昼休みに3か所に分かれて読み聞かせをしてくださいました。どの会場も大盛況でした。秋の夜長、ご家庭でも本を開いてみませんか。



【図書委員会の発表】



【おひさま読み聞かせ】

歯みがき指導 保健委員会

保健委員のみなさんが、1・2年生の教室で、歯みがき指導を行いました。特に、6歳臼歯のみがき方について、模型を使って実演してくれました。歯みがき、とても大切です。



赤い羽根呼びかけ JRC委員会

JRC委員会から、赤い羽根共同募金について呼びかけられました。赤い羽根は、「勇気のあるよい行動のしるし」だそうです。まちをよりよくするためにもぜひご協力を。

